



Revue des Intérêts de Jésus-Hostie

S. S. Benoît XV vient de recevoir en audience particulière la Révérende Mère supérieure de l'Adoration perpétuelle, accompagnée d'un groupe de religieuses de son Institut et des zélatrices de l'Archiaffiliation de l'Adoration perpétuelle du Saint Sacrement et de l'Œuvre des Eglises pauvres.

Association et Œuvre ont leur siège, comme on le sait dans la maison de l'Institut, via Nomentane, et elles ont pour directeur Mgr Camille Laurenti, secrétaire de la Congrégation de la Propagande.

Vers 11 heures, accompagné de S. Em. le cardinal Vincent Vannutelli, doyen du Sacré Collège et protecteur de l'Œuvre, le Saint-Père rentra dans la salle du Consistoire où se trouvaient exposés les ornements sacrés que, cette année encore, malgré les exceptionnelles difficultés du moment, l'Œuvre a fait confectionner et qu'elle offrait ce matin au Souverain Pontife.

Après s'être fait présenter par S. Em. le cardinal Vincent Vannutelli les religieuses et les membres de l'Association, et après avoir considéré avec une bienveillante attention les ornements sacrés qui lui étaient offerts pour les églises pauvres, S. S. Benoît XV adressa la parole aux religieuses et aux dames qui se trouvaient réunies autour de lui.

Il leur dit qu'en ce moment il éprouvait un double sentiment: un sentiment de reconnaissance pour la générosité qui avait inspiré ces dons et pour le zèle avec lequel les religieuses et les dames de l'Association s'appliquaient à seconder les désirs de leur Père. Comme si elles avaient lu dans le secret de son cœur, elles avaient satisfait un de ses plus chers désirs en le mettant en mesure de pour-